# なかよし

高岡市立千鳥丘小学校 1年 学年だより NO. 4 令和5年6月30日

早いもので、入学して3か月が過ぎようとしています。「大きくなってね」と自分のアサガオを世話する姿、進んで発表したり友達の話を真剣に聞いたりする姿には、小学生らしくなってきた頼もしさが感じられます。これからもいろいろな活動を通し、心も体もさらに成長していってほしいと願っています。暑さで体力を消耗しやすい時期です。体調を崩さないように、ご家庭でもご協力をお願いします。

## 保護者会とアサガオの鉢の持ち帰りについて

7月19日(水)、20日(木)、21日(金)は、保護者会です。1学期の通知表をお渡しします。限られた時間ですが、お子さんの学校や家の様子等を直接お話しできる機会ですので、遠慮なく何でもおっしゃってください。

また、帰られる際に、<u>玄関に置いてあるアサガオの鉢をお持ち帰りください</u>。夏休み中は、家庭で世話をお願いします。2学期の生活科の学習で、種取りやリース作りを行う予定です。8月24日(木)から28日(月)の間に、鉢を学校(体育館横)にお持ちください。また、休み中に種がとれたら、お家で保管しておいてください。ご協力、よろしくお願いします。

### お知らせ・お願い

#### 荷物の持ち帰りについて

21日(金)に、引き出しの中身(はさみ、のり、クレパス、クーピー)を持ち帰ります。休み中に、足りないものを確認・補充し、2学期始業式に持たせてください。引き出しは、学校で洗い、保管します。

#### 急な天候の変化に備えて

梅雨の季節を迎え、雨の日が多くなりました。<u>予備の靴下と濡れたものを入れるビニル袋</u>をランドセルの中に入れておいてください。

また、本を持ち帰ったり、ランドセルに入らない荷物があったりするときのために、ランドセルに 袋(スーパー袋等)をいつも入れておいていただけると助かります。

## 親子活動

6月3日(土)に、五位小学校で親子活動が行われました。新聞ジャンケンや新聞リレー、しっぽとりなど楽しい企画がたくさんあり、親子で力を合わせたり、対決したりと、大人も子供も笑顔いっぱいの素敵な思い出となりました。

お忙しい中、企画運営してくださった学年委員の皆様、本当に ありがとうございました。



国語科での 50 音の学習が終わり、少しずつ文章で書き表す学習も進んでいます。また、成長を楽しみにしているアサガオの観察カードを書いたり、経験したことを書いたりするなど、国語科以外の学習でも書く活動が増えてきました。

文章を書くことに抵抗のあるお子さんには、次のような点に配慮しながら指導しています。

- ①音読をたくさんすることで、目・耳・口を通して、文に慣れさせる。(暗唱できるほどに)
- ②短くてもよいから文を書く機会を多く設ける。
- ③自由に書かせるときは、文字の誤りなどには寛容に対応し、視写等書き写すときは正確に書くことを求める。
- ④書いた文からどんなことが伝わったのか、感想等を交えながらほめる。
- ⑤よい文章に目を向ける機会を多く設ける。
- ぜひ、家庭学習でも参考にしてみてください。